



キャンパスエイドだより

令和3年2月 高萩高等学校



高萩高校のみなさん、こんにちは！エイドだより2月号担当の横倉、橋野、森田、関、西村です！まだまだ寒さが続きますが、みなさん手洗い・うがいなど出来ることをしっかり行い、冬を乗り切りましょう！

オンラインですが、キャンパスエイドは活動しているため、なにか不安なことや話したいことがあったら、気軽にキャンパスエイド室に来てくださいね！

今月の活動予定



日	月	火	水	木	金	土
14	15	16	17	18	19	20
	芳賀・森田		植木・関			
	関・橋野		勝山・小林			
21	22	23	24	25	26	27
	植木・芳賀		勝山・横倉		お別れ会	
	柏・平栗		平栗・関			

活動時間

月・水・金曜日の昼休み（12：55～13：30）



キャンパスエイドお別れ会 を行います！

今年度のキャンパスエイド活動も終わりが近づいてきました。今年度でキャンパスエイドを卒業するメンバーとのお別れ会を行います。

誰でも参加OKです！ぜひ皆さん参加してくださいね。

日にち 2月26日（金）

時間 13:00～13:30 **オンラインです**

場所 会議室（エイド室ではありません！間違えないでね！）



【節分の日がちがわるのはなぜ??】

例年の節分は2月3日でした。しかし今年の節分は2月2日です。2日に節分を迎えるのは、なんと124年ぶりだそうです！なぜ節分の日がちがわるのでしょうか？

そもそも節分は、各季節の始まりの前日を表しています。現在は節分＝立春の前日となっているため、立春の日を定めることで、節分の日が決まります。

立春の日を定めるためには、地球と太陽の関係性を見ていく必要があります。

地球が太陽を一周するには、365日と6時間弱だそうです。そのため2月にある「うるう年」を作ることによって、暦を調整しています。しかし毎年「うるう年」を入れてしまうと、地球が太陽を回り終えてしまいます。そのため「うるう年」は400年に3回減らしています。このような暦の調節によって、節分の日がちがわり、今年の節分は2月2日になったそうです。



【バレンタインと言えばチョコレートですが...】

チョコレートで人々を応援している活動があることをご存知ですか？

チョコレートで有名なMeijiは、「チョコレートで応援します」という4つの活動を実施しているそうです。

- ①世界の難民の子どもたちの為に、国連 UNHCR 協会に meiji ミルクチョコレート 50g の売り上げの一部を寄付することで、「アフリカの難民の子どもたちの栄養改善プログラム」を応援。
- ②病院で闘病している子供達やその家族の為に、NPO 法人日本ホスピタル・クラウン協会の活動を応援。
- ③地球環境への取り組みとして、アマゾン森林再生の活動に参加。
- ④日本環境教育フォーラムと一緒に、自然学校プログラムを実施。

詳細は以下のサイトを見てみてください。



←QR（スマホ版）

meiji 株式会社明治

<https://www.meiji.co.jp/learned/cheer/> ←（PC版）



また、meiji だけではなく、様々な組織がチョコレートを通して社会貢献をしているようです。気になる方は調べてみてください。